

HIRSCH Features

Los siguientes pictogramas de HIRSCH describen las particularidades de nuestros brazaletes y ayudan en la selección del producto.



HIRSCH Innovación

HIRSCH Innovación es sinónimo de brazaletes que se han elaborado haciendo uso de tecnologías, procesos de manufacturación, materiales o diseños desarrollados de forma especial por HIRSCH.



Sensible al agua

Debido al material especial o a su refinamiento, la superficie es sensible al agua.



Insensible al agua

Nuestras correas HIRSCH conservan su aspecto, suavidad y funcionalidad incluso después de entrar en contacto con el agua, por ejemplo, al lavarse las manos. Además, se secan mucho más rápido que las correas convencionales.



Water-Resistant

Los modelos de la gama HIRSCH Water-Resistant también se pueden llevar sin problema alguno en el agua sin que pierdan color, forma, suavidad o estética.



Waterproof

Los productos con esta función son completamente impermeables, y garantizan que la correa no absorbe nada de agua.



Regula la humedad y secado rápido

Los modelos con este símbolo no solo tienen un núcleo de caucho impermeable, sino que también tienen una función reguladora de la humedad y el calor integrada gracias a la estructura acanalada especial en el interior de la correa.

Esto garantiza una sensación agradable en la muñeca mientras practica deporte y después de entrar en contacto con el agua.



Duradero y resistente

Los modelos así identificados son especialmente duraderos y resistentes. Resisten incluso la combinación extrema de calor, sudoración y humedad.



Suave y elástico

Las correas con estas características están fabricadas en combinaciones de materiales especialmente suaves y elásticas que se adaptan a la perfección a la muñeca, incluso en condiciones extremas.



Scratch-Resistant

¡La prueba con las uñas lo confirma! Las correas de esta colección son excepcionalmente resistentes a los arañazos.



HIRSCH Pro Skin

Para las personas con piel delicada. HIRSCH ha desarrollado el revestimiento protector especial Pro Skin en colaboración con la Clínica universitaria de dermatología en Viena y ofrece un sistema dermatológicamente probado.



Piel preciosa

Los cueros preciosos son una selección de tipos de cuero exóticos y exquisitos seleccionados a mano. HIRSCH utiliza pieles que proceden exclusivamente de granjas que las procesan bajo el estricto control de las autoridades estatales en estricto cumplimiento de la Convención de Washington sobre el comercio internacional de especies amenazadas de fauna y flora silvestres, que ha demostrado que ayuda a preservar las poblaciones de animales silvestres.



Curtido y acabado tradicionales

Este símbolo identifica a las correas que se han elaborado y acabado haciendo uso de métodos tradicionales en curtidurías seleccionadas según prácticas artesanas de cientos de años de antigüedad. De este modo queda garantizado un aspecto especialmente natural del cuero.



HIRSCH Selección

HIRSCH Selección presenta modelos en una amplia gama de tonalidades.

Se trata de correas cuidadosamente elaboradas a mano que se realizan por encargo. Esto hace posible una enorme variedad de colores para adaptarse a los gustos personales e individuales.



Elegante y seleccionado a mano

Este símbolo identifica correas de una exclusividad especial que se manufacturan según técnicas artesanales tradicionales de cientos de años de antigüedad.

Los materiales, nobles y exóticos, se escogen cuidadosamente a mano en curtidurías seleccionadas para garantizar una elegancia y calidad incomparables. Cada correa cuenta una historia de precisión y dedicación que no solo la convierte en una joya, sino que le otorga el estatus de belleza atemporal.



Piel repujada

Por medio de un proceso de repujado especial se transfiere a la piel de becerro más delicada un relieve a escala realista de un caimán, un cocodrilo o una lagartija.



HIRSCH Premium Caoutchouc

Inspirado por la naturaleza, este caucho de alta calidad se perfecciona con la ayuda de los aditivos especiales de HIRSCH. Las correas de esta colección son impermeables, no contienen látex, y son muy elásticas, resistentes a los desgarros, respetuosas con la piel y resistentes a influencias externas como el agua, la humedad, los rayos UV y los productos químicos.



100 % Vegano

Los brazaletes con este símbolo están elaborados solo con materiales libres de componentes de origen animal.



HIRSCH Nature Technology

Materiales de origen natural fabricados en exclusiva por HIRSCH definen los modelos de HIRSCH Nature Technology. Los procesos de manufactura especiales desarrollados por HIRSCH permiten procesar estos materiales naturales y los hacen flexibles y resistentes.